
CAO du 13 janvier 2025
10 personnes 

Retour sur le mois passé
La reprise est difficile aprés la fermeture des vacances de Noël sur le frama bar 

Points décisionnels 

Reconduction des enveloppes des commissions
Bernard de la commission musique présente un bilan des actions et les objectifs 
2025 :
8 concerts à raison de 380 € par artiste, de la somme de 3400 € accordée la dépense 
est de 3100€.
La commission souhaite revoir la communication des événements (agenda 
municipal , com interne...). 

pour les prochains événements, la commmission fera appel à bénévoles :
• samedi 8 février concert « Les Ouates »  à 20h,
• pour la féte de la musique du 21 juin, avec la mise en place d'un groupe élargi 

pour l'organisation de la soirée. 
La commission doit penser à transmettre ses heures de bénévolat.
 
L'enveloppe est reconduite pour 2025 pour la commission musique. 
Les demandes pour les autres commissions seront à l'ordre du jour du CAO du12 
février. 

Cotisation Aura ( caisse de solidarité 
La cotisation est reconduite mais une réflexion doit être menée en septembre pour 
évaluer la pertinence  de cette adhésion au réseau des cafés. 

Accueil des stagiaires 
Le CAE prend en charge cet accueil en binome (salarié et un membre du CAE).
Par manque d'énergie et de disponibilitéc, le CAE n'arrive pas à répondre aux 
demandes d'une façon sastifaisante , aussi il propose la création d'un trinome ( 1 
salarié, un membre du CAE et un bénévole ).
Le CAE continuera à accueillir les demandes , verra avec les salariés et sollicitera les 
personnes qui se seront portées volontaires ( « référents stagiaires » ).
Cette proposition sera discutée au week end collectif du 14 février ou à l'AG.  

Renouvellement FDVA (fond de développement pour la vie associative)
Un dossier de subvention sera déposé pour 2025 avec le renouvellement 

• de la demande pour l'écriture du livre sur le cause toujours, 
• de la demande de formation avec la reconduction des thémes : apprendre à 

communiquer, animer des réunions participatives.



Points informationnels 

Finalisation écriture agrément EVS 
La durée est de 4 ans .
Pour être en accord avec la MPT Centre ville, le renouvellement de la demande est 
fait cette année avec la reprise des 4 axes reformalisés, suite à la récolte des données 
auprés du public du cause toujours. 

Points DLA 

Retour sur le samedi 11 janvier 
Chiffrage des 18 heures allouées à la coordination cuisine et autres 
Un plan d'action jusqu'à avril est affiché au bar :

• rencontre avec la commission cuisine et les salariés dans les prochaines 
semaines,

• création d'un groupe éphémère  pour faire des propositions et pour le 
recrutement pour le CAO du 12 février. 

Prochain rdv DLA 
25 janvier 
Il sera essentiellement consacré à la thématique du bénévolat (mobilisation, 
engagement, participation aux débats et aux décisions).

15 et 16 février 
Week end collectif : 

• le 15 suivi de l'avancement du plan d'action cuisine. 
• Le 16 thématique à définir.

Prochain CAO mercredi  12 février à 18h30
Adé et ? 


